



がつ



## ちゅうりっぷ組だより



2025年2月  
尚徳福祉会 馬橋保育園

暦の上では立春を迎えていますが、まだまだ寒い日が続いています。子どもたちが元気に過ごせるように体調の変化を見逃さず、保護者の皆様と情報を共有し連携を取り合っていきたいと思っております。ご協力の程よろしくお願いいたします。

最近のちゅうりっぷ組さんは、すみれ組へ進級する気持ちも高まってきて「もうすぐすみれさん？」と保育士に伝えてくれる姿が見られます。

ちゅうりっぷ組の生活も、早いもので残り2ヶ月になりました。ちゅうりっぷ組での1年間『安心できる環境で色々なことに挑戦してみる』ことを目標に日々の保育に努めていきました。子どもたち一人一人が「せんせいみてみて！」と着替えを1人で挑戦して服を上手に畳んでしまったり、トイレに挑戦したりと自信をもって保育士に伝えてくれる姿が見られます。残りのちゅうりっぷ組での生活も、自分で頑張ってみようという気持ちを伸ばすため『先生がどこからでも助けてくれる、見守ってくれるから大丈夫』と子どもたちに感じてもらえるよう日々の保育に努めていきますのでどうぞよろしくお願いいたします。



### <ねらい>

- 一人一人の体調や生活リズムに気を付け、健康に過ごせるようにする。
- 環境や周りにあるものを使って、ごっこ遊びを膨らませる。

### <今月の予定>

- 7日(金)二歳児保護者会
- 12日(水)乳児計測
- 28日(金)避難訓練



### <おねがい>

- 進級に向けて、汚れ物袋は自分で荷物を掛けに掛けに行ってます。子どもたち自身が自分の物と分かりやすいよう、お名前を分かりやすくご記入ください。
- 服の量、サイズや素材の点検をお願いいたします。(子どもたちが着替えに挑戦しています、脱ぎ着のしやすい上着、ズボンのご準備をお願いします。)
- 持ち物には必ず、記名をお願いいたします。

### 初詣に行きました！

新年が明け散歩で猿田彦神社に初詣に行きました！散歩道では、「ママとパパとじんじやいったの！」「おみくじひいたの」とお正月休みの楽しい思い出を伝えてくれました！神社では保育士がお参りをしている様子を見て子どもたちも手を合わせてお参りしてくれました。神社の神主さんとも一緒に記念撮影をして素敵なちゅうりっぷ組の初詣になりました。

